
・8・ 天人之际

（明慧记者冯道生纽约综合

报导）在中国新年刚过的二零一零

年二月二十日，神韵巡回艺术团于

纽约无线电城又演出二场，再次以

其独特的歌舞把深邃的五千年文明

展现在舞台上，撼动了全场观众的

心。

“冲击直达心灵深处”

兼有电影制片人、导演、演

员、作家以及社会名流形象与演

讲顾问等身份的玖西林•恩葛欧

（Joycelyn Engle）女士，以其艺

术家特有的角度欣赏神韵：“演出

是悦人双目的文化飨宴，非常的壮

观而匠心独具，创意非凡，真的是

璀璨动人。我从中还了解到现在

（中国）所发生的事情，真的是令

人喜爱而启发人心的演出。当我在

看演出的时候，我的情绪也随之

上下起伏，那种冲击直达心灵深

处。”

“我还发现，演出中的每个表

演者都充满热情。他们很努力地付

出，但他们不仅是在工作，不只是

在努力付出工作而已；那种热情是

一种将自己的身、心、灵完全投入

其中之后才能产生出来的，这给予

我最大的欢欣。”

“身为电影制作人以及一名导

演，我知道神韵是超越一切的。神

韵演出的所有参与者，他们因为已

经将身体和心灵合为一体，所以才

能清楚地把要表达的讯息给呈现出

来，才能演得如此真实——一切都

呈现得非常真实。

“这个时代最好的演出”

意大利旅游局北美部部长里卡

多•斯特拉诺（Riccardo Strano）

先生观看演出后，盛赞神韵晚会是

一个伟大的演出。

“演出真的非常震撼，这是我

第一次认识和了解不同的文化。”

斯特拉诺先生说：“演出所表达的

内涵非常令人深思，因为她让人

意识到，意志是解决一切问题的最

终方法。演出所传达的信息非常深

厚，我真的深受感动。那些色彩，

那些服饰，还有那些非常非常专业

的表演，真的是非常好。我认为这

是这个时代最好的演出。我非常喜

欢这个演出。”

“我觉得在中国之外用一种

文化演出的方式向整个世界传达一

个信息、一种意志、一种能战胜一

切的伟大力量，其展现的一切都是

那么自然、流畅。还有那种微笑，

这真的非常重要。这是个伟大的演

出，真的是伟大的演出，伟大的演

出！

“从头至尾精彩绝伦”

纽约大学客座教授、来自爱

尔兰的语言学家阿特•胡斯（Art 

Hughes）博士认为，整个演出从头

至尾都精彩绝伦。

“作为一个语言学家和艺术

家，我知道文化、语言是多么的重

要，而音乐与舞蹈又是文化不可或

缺的重要部份。”胡斯博士说：

“我非常非常高兴能够在今晚欣赏

到这么多内涵丰富、精美无比的涵

盖全中国的音乐、声乐与舞蹈。我

认为把中国的文化传播到全世界是

非常重要的。”

胡斯博士还说：“我觉得这场

演出真是太精彩了。我认为，今天

在场的每一个中国人，一定会为以

如此积极的方式向全世界展现中国

的传统文化而感到自豪。”

从一个艺术家的角度，胡斯

说：“服装色彩靓丽迫人、舞蹈超

凡入圣，整个演出从头至尾精彩绝

伦。”

“全新的经历”

家住康州拥有建筑材料、五金

制造等多家企业的盖尔欧•科豪弗

（Gail Kirhoffer）女士对神韵舞

蹈家们的表演特别感叹：“这么多

的舞蹈演员，他们怎么就能跳得那

么协调一致！这得经历多么艰苦的

训练哪！”

“今天是我全新的经历。”科

豪弗女士说：“我看过很多舞蹈演

出，也熟悉很多剧院。但是，象神

韵这样大型而极为协调的舞蹈，我

真的是从来都没有见过。神韵的舞

蹈表现了很多代代相传的故事，这

是很多人都没有经历过的全新的表

演。”

“我一直都想来看”

在英国伦敦拥有企业的纽约商

人萨利•阿尔代慕（Salih Erdem）

先生连称神韵是伟大的演出。“我

非常的喜欢，真是伟大的演出。我

这是第一次看神韵。从我知道神韵

以后，我一直都想来看。但是我不

知道神韵能够用音乐和舞蹈来表现

中国文化。今天也是我第一次听中

文演唱歌曲，真是太美了。”

“我是喜欢芭蕾舞的。中国古

典舞明显不同，但是非常美丽。”

“应该把美好的讯息带到四面

八方”

美国议会民主党俱乐部主席瑞

内考利莫（Renee Collymore）女

士说，很多年都没有看到这么好的

演出了，非常壮观。

“这演出是绝佳的制作，色彩

缤纷壮观、场景天幕美妙，演出的

主题令人叹为观止。”她感叹道：

“我不知道有多久、多久都没看

过这样好的演出。神韵的演出对我

来说意义重大非凡，美国是一个多

元、文化兼容并蓄的国度，我们纽

约欢迎神韵演出。很高兴他们到世

界各地巡回演出。我认为应该把这

美好的讯息带到四面八方。” 

（明慧记者德祥综合报道）

神韵晚会在密苏里州圣路易斯的

第二场演出，于二零一零年二月

十二日晚，在施德格尔艺术中心

（Lindenwood's Scheidegger 

Center）上演。

著名博客作家：我觉得每个人

都会喜欢她

吉姆•霍夫特（Jim Hoft）是

一名博客作家，他所撰写的政论博

客“Gateway Pundit”在全美排名

第八。涉及的题材广泛而深入，对

社会问题有独到的见解。观看完神

韵演出，霍夫特先生表示：“我觉

得每个人都会喜欢她！”

霍夫特说他的孪生哥哥从网上

得知神韵演出后，邀请他来观看。

他的太太是中国人，也向他介绍了

神韵。

他用“完美的制作”来形容

整台演出，他表示节目充分展现了

中国文化的丰富内涵，这是他以前

所不了解的。他喜欢每一个节目，

“我觉得每个人都会喜欢她！每个

希望开阔自己眼界，了解不同文化

的人。”

霍夫特表示，他对讲述法轮功

被迫害的节目印象最深，他说绝大

多数美国人并不了解法轮功这个团

体，而神韵演出给了他这样一个机

会。“我读过关于法轮功被迫害的

故事，那些人（法轮功学员）所经

受的（迫害）很可怕。”

“当人们欣赏了这样的表演，

他们会记得那些讲述被迫害的情

节。这也是我会记住的。我相信西

方社会对此会产生同情，每个人都

会。”他说。

专业芭蕾演员：这简直是世间

少有

阿蕾克斯•尼尔森是有十八年

舞台经验的芭蕾舞演员，同时也是

一名化妆艺术家。她表示，神韵完

美的舞台效果令人折服，同时她也

被因信仰受迫害的故事感动得落

泪。

因为机缘巧合，阿蕾克斯收

到了神韵的宣传册。对视觉艺术天

生敏感的她立刻被神韵“视觉效果

饱满”所吸引，再加上一直都对中

国文化，尤其是音乐和舞蹈艺术感

兴趣，就毫不犹豫地买了票。看了

神韵演出她很激动：“这趟真没来

错”。

阿蕾克斯非常关注舞台的整

体视觉效果和演员个体的服装与动

作。身为专业芭蕾演员，她认为编

舞非常的“令人惊叹，每个演员都

百分之百的精确，每个细节都出奇

的好，服装很美，音乐很动听，每

一项都不同凡响，所有这一切又都

和谐地编织在一起。这简直是世间

少有。”

从神韵的演出中阿蕾克斯也

得知了中国现在对修炼者的迫害情

况。她说：“我觉得把这一部份加

进演出中非常好。因为世界需要知

道（迫害真相）。美国是建立在信

仰自由基础上的国家，我们看到发

生在中国这样的故事，真的是非

常让人伤心，我的心里都在跟着

哭。”

心理学教授：极好的跨文化体

验

弗雷德•苏门是位心理学教

授，任教于华盛顿大学，同时拥有

自己的诊所。他表示神韵演出非常

精彩，正面反映中国传统文化。

苏门先生的太太是中国人，所

以他看过不少中国的表演。他说：

“（神韵）非常具有娱乐性，演员

非常有天分。还有那可爱的小短

剧，他们所讲述的故事，都非常有

趣。”

苏门先生说，晚会中有藏族

舞蹈，以及对神、佛的信仰，他可

以理解为什么中共这么不喜欢神韵

演出，“我认为她（神韵）正面反

映中国传统文化，会对世界产生影

响。”

“这是一个极好的跨文化交流

体验。” 

蔡确，字持正，是泉州晋江

（今福建泉州）人。他在任府界

提举时，当时县中有一人在梦中

来到一所官府之中，只见殿堂高

远深邃，里面坐着四位身份尊贵

的人，都身穿绘有卷龙的礼服，

头戴礼冠。这时，旁边有人指着

对他说：“这是宋朝宰相的次序

座位。”此人抬头视之，发现蔡

确坐在最后面。醒了后，此人困

惑不解，因为蔡确当时刚升任府

界提举。

直到蔡确后来果真做了宰

相，后又被贬到新州（在岭南）

时，这人才恍然大悟，原来除了

卢多逊、寇准、丁渭、而蔡确正

是第四位被贬领南的宰相啊！

据说蔡确年轻时自己也曾做

过一个梦。在梦中，有位仙人告

诉他，说他的父亲做状元时，他

就可以做执政了。蔡确醒来觉着

可笑，自己父亲已经年迈，是即

将退休的人了，怎么可能再做状

元呢？后来蔡确真的做了执政，

恰巧当天金殿科举唱名，状元居

然真的是他的父亲蔡黄裳。

不仅如此，蔡确年轻时还

遇到过一位道人，道人对他的将

来做了预测。当时蔡确有位好朋

友叫张湜，两人家中都很穷困。

有一次，两人结伴出游，在路上

遇到一位道人，道人一直盯着蔡

确看，并说：“你长的像李德

裕。”（李德裕是唐朝宰相，后

被流放海南）蔡确以为道人戏

弄他，便准备同他开个玩笑，

问道：“那我将来可以做宰相

吗？”道人说：“可以。”蔡确

听了大笑，又问：“那我是否同

李德裕一样会被贬往南方。”道

人说：“是的。”道人又告诉旁

边的张湜，说当他家中有五十口

人时，他就可以做卿监了，又告

诉蔡确：“这个时候你就会死

了。”蔡确和张湜都哈哈大笑，

以为遇到了疯子。

后来这一切果真如道人所

言，蔡确当了宰相，又被贬往新

州，在新州住了五年，有一天，

他收到好友张湜的来信，说他最

近已经升任司农卿了，一家五十

口人在京城生活困难。蔡确这才

想起当年道人的话，其中只差自

己没死这条还没有应验了。接着

没几天，蔡确就旧病复发死了。

看来人的一生皆早有安排，

这岂是人所能左右和主宰的。

其实，不管是在睡梦中，

还是那位道人，他们都是看到了

在另外空间早已安排好，但尚未

发生的事。为什么历史上有很多

的预言家和修炼人的预言很准确

呢？其实也是这个道理，就是他

们通过一定的功能或推算，能够

看到或预测到将来要发生的事，

这种事在真正的修炼人看来，并

没有什么神奇之处。 

临江仙·拜师尊

辛苦操持春又至，海天遥拜师尊。芳草渺未报深恩。

茫茫新浩宇，现瑞气缤纷。千万法徒齐聚首。诚信拜贺师尊。

望天际异彩流云。恶风波稳渡，唯表赤心真。

水龙吟·大法弘传

五洲大法弘传，法徒精进蒙师度。

香氛笼罩，穹批瑞彩，惠泽万物。

数载悠然，救人无数，慈悲指路。

下走诸神苦，任明道远，心已悟、踏归途。

正是小人生妒，害法徒，神州迷雾。

打压不惧，梅芬荷绽，高洁已吐。

蒙难中原，广传真相，不分寒暑。

救苍生水火，远离中共，入光明处。

立春已过，飞雪蒙蒙，虽时有严寒，冰皮却已解，冻土已然在

萌动新生的希望。我们会认真做好师尊让我们做好三件事，早日肃

清邪恶败物，恢复神州正气，早日迎来师尊归来的春天！唯愿神州

清明日，便是师尊归来时。

                      大陆北京大法弟子敬拜

                      2010年2月6号 

图：著名博客作家吉姆•霍夫特
（右）和孪生哥哥观看神韵

图：弗雷德•苏门教授：神韵正面
反映中国传统文化，会对世界产
生影响

图：电影制片人玖西林•恩葛欧
（Joycelyn Engle）女士

图：议会民主党俱乐部主席瑞内考
利莫（Renee Collymore）

展现五千年文明　神韵纽约撼动人心

“这简直是世间少有”

命中注定 临江仙·拜师尊
—— 北京大法弟子祝师尊新年快乐！

二零一零年二月二十六日


